

Lohas-Style 通信

## スローライフ・たいむす。

TIMES



おまたさん



つよぼん



チョウトウ



やまださん



トミー



ナカ



かねこさん

こんにちは。パート社員の“あきこ”です。早いもので、もう9月も終わりですね。まだまだ、暑い日が続いていたので、秋の訪れがそこまで来ていることに全く気付かなかった私。夫が拾ってきた栗を見て、初めてもう秋なんだと実感した訳です(笑) 春にピッカピカの新入社員として入社した“かねこさん”もカタクラに通勤するようになって半年が過ぎました。そこで、今回は“かねこさん”にスポットを当ててみました(笑) 題して“パート社員あきこが見たかねこちゃん”

毎日愛車の自転車で通勤し、明るく元気に仕事をするかねこさん。時には難しい課題にぶつかって悩みながらの仕事になることも・そんな時には、ベテラン社員の皆さんに助言をもらいつつ、一つひとつ勉強しながら頑張っているその姿が眩しい←アラフォーな私が見たら“苦勞さえ”自分自身の財産になる”と私は思いつつ応援しています“若い時の苦勞は買ってでもしろ”な～んで言葉もあるくらいですからね”時々小柄なかねこちゃんが、「お肉食べないっ!!」そう言ってコンビニまで買いに行ったり、こっそり栄養ドリンクを飲んでエネルギー補給をしていたり←目撃した私”時にはとってもたくましいグシャミをして、“やまださん”にもしっかりとツッコミまれる、ツッコミどころが満載な彼女”モリモリとご飯を食べて、頑張っています! そんな彼女の癒しのひとつが動物や子どもの面白・かわいい映像や、画像を見ること。つい先日とっても可愛い犬や猫の画像を、私に見せては喜ぶかねこさん(笑) こうやって、“ほっこりしているかねこさん”私はこんなかねこさんに癒されているのでした(笑)

## 『家事塾講演会』 inさいたまスーパーアリーナ



毎日の家事との上手な付き合い方を学ぶ「家事塾」を主宰する辰巳渚先生を講師にお招きし、これから家づくりを考えている方々に暮らしの見つめ直しをしていただきました☆ 男性と女性では家事についての視点が違っていたりと新しい発見があったようです☆ 住んでからの日々をより楽しく過ごすヒントを学べる講演会でした☆

## 自分色になじませていく住まい

～ 埼玉県戸田市Kさま邸 ～



漆喰の壁と、屋根のブラウンがやさしく温かみのある印象を与えるKさま邸。室内は漆喰と無垢の床と一体になりより自然でナチュラルに。

## 住んでからが始まり

元々いろいろ作ることが好きだったこともあり、住んでから間もないのに思い思いに彩られ、すっかり住まい手色になり唯一無二の素晴らしい住まいに! その進化の模様を、密かに期待をしていた設計士はいい意味で期待を裏切られたようです(笑) ところどころに飾られた緑や雑貨が漆喰と無垢の床に馴染みつつも、とても楽しい雰囲気を感ぜさせてくれます。



## 暮らし始めて人も変わる!?



実は、こんなに沢山飾られている植物たちはももとの趣味でもなかったようです。打ち合わせから、いろいろアイデアがでてきたKさまご家族は「家で過ごす時間」が楽しすぎて、今では表に出ることが少なくなつたとのこと(笑)

## 自分の好きを大事にした暮らし方

アイデアの中には、土間空間のファミリースペースというのがありました。そこでは、ご主人の趣味である熱帯魚とカメの水槽を置き、お気に入りの椅子やテーブルをセットしてつろぐ、安らぎのスペース。



## 家族がつながる空間づくり

家族が集まるリビングは特に居心地のよさを大切にされたKさま。階段を上ると広がるリビング・ダイニングは天井の傾きを生かして広々とした開放的な空間に。漆喰の壁が明るさをよりひきたてつい深呼吸をしてしまいたくなるような気持ちのよさがありますね。



細かくは仕切らずコーナーにすることで家族とも繋がれるように設計したそうです。いつも傍にはシーサーも☆ そんな時を重ねることで味がでるような、



Kさま邸。これから益々楽しみですね☆